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PROTOKOLL 
ORDENTLICHE GENERALVERSAMMLUNG 2022 

Dienstag, 14. Juni 2022, 19.30 Uhr 
 

Kirchgemeindehaus Aussersihl, Stauffacherstrasse 8, 8004 Zürich 
mit anschliessendem Apéro im Ristorante Certo, Strassburgstrasse 5, 8004 Zürich 

 

 
TRAKTANDEN 

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 

2. Mitteilungen 

3. Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 6. Juli 2021 *1)   

4. Jahresbericht 2021*1)   

Antrag des Vorstandes: Genehmigung des Jahresberichts 2021 

5. Jahresrechnung 2021*1)  
5.1 Jahresrechnung 2021 und Bilanz per 31. Dezember 2021 
5.2 Bericht Züger Treuhand 
5.3 Beschlussfassung 
5.3.1 Antrag des Vorstandes:  
 Genehmigung der Jahresrechnung 2021 
5.3.2 Antrag des Vorstandes: 

Vortrag der Geschäftsergebnisse der Jahresrechnung 2021 auf die neue Rechnung  
5.3.3 Antrag des Vorstandes: 

Entlastung des Vorstandes und des Geschäftsführers für das Jahr 2021 

 

 

6. Finanzplanung ZüriMed 2022– 2026 

7. Budget 2022 im Rahmen der Finanzplanung,  

 Festsetzung des Jahresbeitrages 2023 *1)  
 7.1 Antrag des Vorstandes: Genehmigung des Budgets 2023 

7.2 Antrag des Vorstandes: Festsetzen des Jahresbeitrages 2023 auf  
CHF 0.- / Ordentliche Mitglieder (2022 CHF 0.-) 
CHF 0.- / Ausserordentliche Mitglieder (2022 CHF 0.-) 

 
 
 

 

An alle Mitglieder und Freimitglieder 
des Ärzteverbandes der Bezirke  
Zürich und Dietikon (ZüriMed) 
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8. Wahlen  

a) Vorstand (Mitglieder deren 3-jährige Amtsperiode abgelaufen ist oder die neu sind) 

Dr. Andrea Ferretti, Im Isengrind 11, 8046 Zürich  
(seit GV 2011; gewählt als Präsident GV 2016, letztmals bestätigt GV 2019)  
Dr. Rainer Hurni, Badenerstrasse 434, 8004 Zürich  
(seit GV 2016, letztmals bestätigt GV 2019) 
Petros Ioannou MD, Hohlstrasse 560, 8048 Zürich  
(seit GV 2016, letztmals betätigt GV 2019)  
Dr. Pierre Tamborini, Beckhammer 43, 8057 Zürich 
(seit GV 2016, letztmals bestätigt GV 2019)  
 

b) Revisionsstelle  

Züger Treuhand AG, Bahnhofplatz 6, Postfach 348, 8854 Siebnen  
(seit Beschluss GV 2016) 

 

9. Anträge der Mitglieder (bis 24.04.2022) 
(Innert Frist sind keine Anträge eingetroffen) 

 
 

10. Diskussion: Die Zukunft von ZüriMed  
 
 

11. Verschiedenes 
 

 
 
 
 
 
 

Freundliche Grüsse 
 
Ärzteverband der Bezirke Zürich und Dietikon (ZüriMed) 
 
Der Präsident: Der Geschäftsführer im Mandat: 

 

 

Dr. med. Andrea Ferretti lic. iur. et MA Jürg Gasche Bühler 
 
 

Die Jahresrechnung und Bilanz 2021, das Budget 2023 werden am Abend selbst aufliegen. 
*1) Diese Unterlagen können von der ZüriMed-Website (www.zuerimed.ch/aktuell) heruntergeladen oder 
vorgängig beim Sekretariat (sekretariat@zuerimed.ch) bestellt werden. Wer Einsicht in die detail-
lierten Kontenblätter nehmen möchte, kann dies ab dem 21. Juni auf dem Sekretariat an 
der Freiestrasse 196 tun.  
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1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 

Der Präsident begrüsst die Anwesenden (s. dem Protokoll beigefügte Teilnehmerliste).  

Als Stimmzähler gewählt werden  

- Frau Sarah Schwertz 

- Herr Justus Scheder 

 

2. Mitteilungen 

Der Präsident, Andrea Ferretti, schlägt angesichts der geringen Teilnehmerzahl vor, die Generalver-
sammlung in einer „Kurzversion“ abzuhalten. (Zu Beginn war der Vorstand ohnehin in der „Überzahl“ 
und hätte jede kontroverse Abstimmung gewonnen – als auch die Nachzügler anwesend waren, stellte 
sich zwischen Vorstand und übrigen Mitgliedern ein „Gleichgewicht“ her).  

Kurzversion: Alles, was den Mitgliedern per Einladung zur Kenntnis gebracht wurde, gilt als genehmigt, 
wenn kein Einspruch erfolgt.  

Die Kurzversion wird einstimmig genehmigt.  

 

 

3. Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 6. Juli 2021 *1)   

Stillschweigend genehmigt (siehe Traktandum 2) 

 

 

4. Jahresbericht 2021*1)   

Antrag des Vorstandes: Genehmigung des Jahresberichts 2021 

Stillschweigend genehmigt. 

 

 

 

5. Jahresrechnung 2021*1)  
 

5.1 Jahresrechnung 2021 und Bilanz per 31. Dezember 2021 
Der Geschäftsführer Jürg Gasche Bühler gibt einen Gesamtüberblick. 
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5.2 Bericht Züger Treuhand  
Der Bericht wird von Geschäftsführer verlesen.  
 

5.3 Beschlussfassung 
5.3.1 Antrag des Vorstandes:  

Genehmigung der Jahresrechnung 2021  einstimmig genehmigt  
 

5.3.2 Antrag des Vorstandes: 
Vortrag der Geschäftsergebnisse der Jahresrechnung 2021 auf die neue Rechnung  

        einstimmig genehmigt 
 

5.3.3 Antrag des Vorstandes: 
Entlastung des Vorstandes und des Geschäftsführers für das Jahr 2021 

         Stillschweigend genehmigt 

          (s. Traktandum 2)  
 

 

 

6. Finanzplanung ZüriMed 2022– 2026 

ZüriMed hat mit einer aktuellen Liquidität von 1.6 Millionen Franken noch genügend Reserven.  

Sarah Schwertz: Regt an, eine aktive Anlagepolitik zu betreiben → Die Anregungen wird vom Vor-
stand aufgenommen.  

 

 

7. Budget 2022 im Rahmen der Finanzplanung, Festsetzung des Jahresbeitrages 2023 *1)  

 7.1 Antrag des Vorstandes: Der Geschäftsführer erläutert die vorsichtige Budgetierung. 
Genehmigung des Budgets 2023   → genehmigt mit einer Enthaltung  

7.2 Antrag des Vorstandes: Festsetzen des Jahresbeitrages 2023 auf   
CHF 0.- / Ordentliche Mitglieder (2022 CHF 0.-)    
CHF 0.- / Ausserordentliche Mitglieder (2022 CHF 0.-) 

      → einstimmig genehmigt  
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8. Wahlen  

 a) Vorstand (Mitglieder deren 3-jährige Amtsperiode abgelaufen ist oder die neu sind) 

Dr. Andrea Ferretti 
(seit GV 2011; gewählt als Präsident GV 2016, letztmals bestätigt GV 2019)  
→ Einzeln gewählt, mit allen Stimmen, bei einer Enthaltung  
 
Dr. Rainer Hurni 
(seit GV 2016, letztmals bestätigt GV 2019) 
 
Petros Ioannou MD      → in globo gewählt 
(seit GV 2016, letztmals betätigt GV 2019)      mit allen Stimmen bei  
           3 Enthaltungen  
Dr. Pierre Tamborini 
(seit GV 2016, letztmals bestätigt GV 2019)  
 

b) Revisionsstelle  

Züger Treuhand AG, Bahnhofplatz 6, Postfach 348, 8854 Siebnen (seit Beschluss GV 2016) 
        → einstimmig gewählt 

 

Der Präsident dankt allen Anwesenden für das ihm und den übrigen Vorstandsmitgliedern entgegenge-
brachte Vertrauen.  

 

9. Anträge der Mitglieder  
(Innert Frist sind keine Anträge eingetroffen) 
 
 
10. Allgemeine Diskussion:  

Die Zukunft von ZüriMed 
 

 

O. Santoux: Wäre es möglich die Ägerisee – Fortbildung als Hybrid- Veranstaltung anzubieten?  
A. Ferretti: Für die Stimmung/ die Vernetzung/ beim Nachtessen ist Präsenz ein Plus.  
  Die Reanimation verlangt zwingend Präsenz     
      → Die Anregung ist aber zu prüfen  
 
Die als GV-Hybrid-Veranstaltung 
 
S. Schwertz: Befürchtet, dass die Präsenzveranstaltungen ganz wegfallen könnten.  
P. Tamborini: Auch die DV (der AGZ) wird künftig hybrid durchgeführt. Die Aktivierung der Mitglieder 
ist nötig.  
 
Justus Scheder: Die Medix ist sehr gut im Gestalten von Hybrid-Veranstaltungen.  
S. Schwertz: die Abnahme der Kontaktmöglichkeiten sollte vermieden werden.  
 
E. Brunner: Ich komme zum ersten Mal um zu schauen, was das für ein Verein ist. Da erhalte ich bei 
einer Präsenzveranstaltung einen besseren Eindruck.  
        hybrid 
Jemand spricht sich aus für Entscheidungsfreiheit  Teilnahme  
     physische 
 
Tulaj Abazi: Die Frage wurde den Teilnehmern der NFD-Tagung Ägerisee gestellt:  
  Wünschen Sie die Unterlagen digital oder physisch im Ordner?  
Von 17 Antwortenden, wollen 10 die Unterlagen physisch, eine Minderheit will sie digital. 
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Oliver Santoux: Würde sich (wegen der Alterung der Unterlagen) für digital entscheiden.  
 
A. Ferretti: Die Rückmeldung, „ich komme um zu sehen, was das für ein Verein ist“ zeigt, dass die 
Verbindung zu den Neumitgliedern wichtig ist.  
 
E.Brunner: Findet den Support junger Ärzte wichtig.  
 
Auch ein anderer Votant findet den: Neumitglieder-Apéro der AGZ wichtig, Es ist eine Möglichkeit 
persönlich auf die Mitglieder zugehen.  
 
Der Bezirksärzteverband Zürcher Unterland macht Info-Veranstaltungen. Für die Vernetzung ist das 
wichtig. 
 
O.Santoux 
Erkundigt sich nach den Hausärzte Diensten.  
 
E. Brunner 
Erhielt eine Dienstanfrage vom Ärztefon → jetzt ist sie im Dienst beim Waidspital.  
 
JGB Erwähnt die gehörte Kritik des Missbrauchs der Hausärzte in den Spitalpraxen.  
 
O. Santoux: Man muss sich in der Pandemie auch Abstrichen stellen.  
 
E. Brunner: fühlte sich nicht missbraucht und hat auch interessante Fälle.  
 
Gregor Szolloszy: ZürMed kümmert sich nur Medic Hausärzte NFD Ägerisee → Muskelskelettal Notfall 
fehlt. 
 
O. Santoux: Verstand nie, wieso das Ärztefon an die AGZ verkauft worden ist.  
 

JGB→ Ärztefon Story in Kürze  
Auf Drängen des Regierungsrates Thomas Heiniger nahm die AGZ die früher abgebrochenen Verhand-
lungen wieder auf. Ohne die Leistungen und Infrastruktur der Ärztefon AG, wäre ein kantonaler Notfall-
dienst nicht möglich geworden. ZüriMed hat mit dem Verkauf den Aufbau eines kantonalen Notfalldieses 
mit vorhandenen Ressourcen ermöglicht. Die seitherige Entwicklung ist positiv – und ZüriMed wird bei 
der Besetzung des Verwaltungsrates auch im Jahr 2022 noch angehört.  
 
S. Schwertz:  Treffen von Neumitglieder mit alten Hasen und Austausch mit ihnen und anderen 
Newcomern wäre wichtig.  
 
O. Santoux: Bei politischen Themen, wie elektronischem. Patientendossier oder Vernichtung von Impf-
dosen → wäre eine Positionierung von ZüriMed wichtig.  
Wäre bei einer gesundheitspolitischen AG dabei.  
 
Zum Beispiel Felix Huber äussert sich auch. ZüriMed sollte mehr Mut haben. 
 
S. Schwertz:  Die Frage ist: Was wollen wir erreichen?  
 → was ist zielführend………. 
 Wie können wir Lokales +Regionales verändern  
 
JGB berichtet über das was ZüriMed bei den Wirtschaftlichkeitsprüfungen und beim NFD im Triemli Spi-
tal erreichte.  
 
O. Santoux:  Die Banken geben kein Geld mehr für Arztpraxen → Könnte ZüriMed Kredit geben?  
 
S. Schwertz: Bedankt sich für die Beispiele → Regionales ist wichtig  
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11. Verschiedenes  
 

T.Abazi: Ist enttäuscht, dass die Mitglieder nicht mehr auf die Digitalisierung reagieren (tiefe Antwort-
rate) 
Hinweis auf Workshop Deeskalation.  
 
A.Ferretti: Alle sind herzlich zum anschliessendem Apéro im Ristorante Certo eingeladen. 
 
Schluss der Versammlung um 21:00 Uhr.  
 
 
 
Für das Protokoll  
 
JGB + AM  
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